

Hallo liebe FotoFreundInnen,

heute auf die Schnelle ein paar Ausstellungs- und Veranstaltungstipps von meinen Projektgruppen oder von mir.

. Das Fotoprojekt **Freiham-die Fotodokumentation** zeigt eine Ausstellung am Bauzaun vor Ort im Rahmen vom ersten Stadtteilstfest von Freiham ab 23.7.

. **Ausstellungsprojekt an der LMU mit 3:ONE4ONE** (ex Plattform Kunst mit Gérard Pleynet) und den Teilnehmenden der Lehrveranstaltung Interkulturelle Medienkompetenz mit Dr. Gregor Sterzenbach am 27.7.22

. Die Ausstellung **UmZuG - ein Kulturzentrum in Bewegung** wurde eröffnet und ist in der Aspekte Galerie im Gasteig HP8 zu sehen, noch bis 11.9.

. Hoch oben auf dem Olympiaturm: **50 Jahre Olympiagelände - Annäherung in Bildern** ist noch bis 30. September zu sehen.

. Vortrag von mir im Rahmen von der VHS-Reihe **„Fotografinnen und Fotografen sprechen über ihre Arbeit“** am 19.7.

Im Vortrag spreche ich über meinen Werdegang als Fotograf und thematisiere das Projekt „UmZug“

. **Fotoseminar in Frankreich, Burgund**

Es gibt noch ein paar Plätze, kurz vor knapp

Euer Gérard

~~~~~

**Freiham-die Fotodokumentation** zeigt ab 23. Juli eine Ausstellung am Bauzaun vor Ort im Rahmen vom ersten Stadtteilstfest von Freiham.

Am Samstag, 23. Juli 2022 feiert der neue Münchner Stadtteil Freiham von 15 bis 21 Uhr sein erstes Stadtteilstfest in der Grete-Weil-Straße im zukünftigen Quartierszentrum Freiham.

„An über 30 Informations- und Mitmach-Ständen stellen Einrichtung, Initiativen, Bauherr\*innen und Vertreter\*innen der Stadtverwaltung sich und ihre Arbeit in Freiham vor. Das Stadtteilmanagement Freiham organisiert das Fest zusammen mit den Aktiven aus dem Stadtteil im Auftrag der Landeshauptstadt München, Referat für Stadtplanung und Bauordnung. Bei dem Stadtteilstfest werden viele Menschen sichtbar, die sich bereits seit Jahren für den neuen Stadtteil einsetzen und ihn mit ihrem Engagement lebendig werden lassen [...] *Der Fotokurs der Münchner Volkshochschule zeigt auf über 30 Metern seine Langzeit-Fotodokumentation zur Entstehung des neuen Stadtteils.* [...]“.

Die Ausstellung wird auch nach Beendigung des Stadtteilstfestes sichtbar bleiben, kann also jederzeit besucht werden.

Es gibt auch eine Beamerpräsentation von weiteren Highlights aus der Dokumentation, Eine Foto-Schnitzeljagd für Kinder etc...

Details und Zeiten zum Stadtteilstfest findet Ihr hier.



prophotographie

Gérard Pleynet

Fotograf

089 | 4482574

prophotographie@posteo.de

www.prophotographie.net

Für Fotoaufträge:

www.imaginphoto.de



~~~~~  
Ausstellungsprojekt an der LMU mit 3:ONE4ONE ex Plattform-Kunst mit Gérard Pleyne und den Teilnehmenden der Lehrveranstaltung **Interkulturelle Medienkompetenz** mit Dr. Gregor Sterzenbach.

Das diesjährige Kunstevent der Interkulturellen Medienkompetenz findet am 27. Juli 2022 ab 18 Uhr in der Oettingenstr. 67, Foyer (Raum B 080) statt (ein Besuch ganztägig möglich). Eintritt frei.

Präsentiert werden künstlerische, experimentelle und dokumentarische Arbeiten und Reflexionen zu vielfältigen Aspekten der Interkulturalität. Künstlerische und wissenschaftliche Leitung: Dr. Gregor Sterzenbach. Mit dabei ist in einem Kooperationsprojekt die künstlerische Fotogruppe 3:ONE4ONE (Leitung Gérard Pleyne). Führung ab ca. 18.30 Uhr, die Ausstellung ist am 27. Juli 2022 bereits davor den ganzen Tag zu besuchen.

Details findet Ihr hier

~~~~~  
**Ausstellung UmZuG - ein Kulturzentrum in Bewegung**

Ein fotografisches Langzeitprojekt unter der Leitung von Gérard Pleyne. Die Aspekte Galerie und das Fachgebiet Fotografie Video/Film präsentieren das fotografische Langzeitprojekt „UmZuG - ein Kulturzentrum in Bewegung“.

Seit den vorbereitenden Arbeiten auf dem Gelände haben unter der Leitung von Gérard Pleyne neun Fotograf\*innen die Entstehung des Interimquartiers begleitet. Die Ausstellung zeigt die Umgestaltung und den Urbanen Wandlungsprozess des Standortes in facettenreichen dokumentarischen und künstlerischen Konzeptionen.

Maximilian Allwein, Kathrin Bild, Emily Hoyos, Gérard Pleyne, Sarah Seifert, Simone Stadler, Jacqueline Tebcharani, Helmut Wegmeth, Andreas Weimann, Thomas Zimmermann. In Kooperation mit der Gasteig München GmbH. Noch bis 11. 09. 2022

Weitere Informationen gibt es hier

~~~~~  
50 Jahre Olympiagelände - Annäherung in Bildern

Ein Ausstellungs- und Fotoprojekt unter der Leitung von Gérard Pleyne. Der Olympiapark ist ein besonderer Ort. Das Spannungsfeld zwischen Architektur, Landschaftsgestaltung, Designkonzept, Eventlocation, historischen Ereignissen und aktueller Nutzung ist faszinierend. Mit der Ausstellung werden persönliche Sichtweisen auf eines der weltweit markantesten Architekturensembles sichtbar gemacht. Die gezeigten Arbeiten befragen das zentrale Anliegen des Gründungskonzepts und interpretieren den Ort im Jahr 2022. Bis 30. September,

weitere Infos zu Zeiten und Zugang hier

~~~~~  
**Vortrag von mir im Rahmen der VHS-Reihe „Fotografinnen und Fotografen sprechen über ihre Arbeit“,**

Im Vortrag spreche ich über meinen Werdegang als Fotograf und thematisiere das Projekt „UmZug“, siehe oben gleichnamige Ausstellung. 19.07. um 20:00 Uhr im HP8, dort im Raum „Projektor“

Alles Weitere kann hier nachgelesen werden



~~~~~

Fotoseminar in Frankreich, Burgund

Nachdem die Fotoreise in die Provence Anfang Juni ein toller Erfolg war, nun der zweite Streich: in knapp zwei Monaten geht es ins Burgund, zum Fotoseminar ins malerische Fleurville an der Saône. Und das schöne daran ist, es gibt noch ein paar Plätze :-)

Also bei Interesse gerne [hier auf der Webseite die Informationen](#) lesen oder direkt bei mir informieren bzw. anmelden.

Hinweis für Interessierte an meinen Langzeitprojekten

Für die Projekte

Freiham – die Fotodokumentation

und

Plattform – das künstlerische Medium aka *3:ONE4ONE*

gibte es einige freie Plätze im Herbst-Wintersemester 2022-23.

Wie Ihr oben seht handelt es sich dabei um spannende Projekte die immer wieder Möglichkeiten der Darstellung hergeben, Präsentationen, Ausstellungen...

Also bei Interesse gerne mit mir Kontakt aufnehmen für mehr Informationen oder die Termine für das nächste Semester, die direkte Anmeldung über die Seite der VHS geht nicht, ich freue mich.

